



FOTO: KERSTIN KOKOSKA / FUNKE FOTO SERVICES

Adventliche Stimmung auf dem Haarzopfer Weihnachtsmarkt

Zum 27. Mal hatte der Bürgerverein Haarzopf-Fulerum zum Weihnachtsmarkt eingeladen. Vormittags war es aufgrund des regnerischen und stürmischen Wetters noch recht leer. Als der Regen dann aufhörte, füllte sich der Platz

zwischen den Buden in der Straße Auf'm Dörnchen. Die Haarzopfer nutzten den Markt zum Kauf von kleinen Geschenken und zum Plausch mit den Nachbarn bei Bratwurst, Reibekuchen und Glühwein. An den Ständen stellten sich die

Vereine und sozialen Institutionen der Stadtteile vor und warben für ihre Angebote. Hier kauft Vera Jahn (vorne) am Stand des Hilfsvereins Wundertüte, der durch Bettina Treffehn, Karolin Auth und Helga Böckel (v.l.) vertreten war.